

Les écoles d'ingénieurs se regroupent dans le XIIIe

Hier, un protocole d'accord visant à regrouper les écoles d'ingénieurs a été signé au Palais du Pharo en présence de l'ensemble des intervenants concernés.

Le but de la signature du protocole de regroupement des écoles d'ingénieurs est simple. Il s'agit de créer à Château-Gombert (XIIIe), au cœur de la Technopole, une grande école d'ingénieurs qui aura pour vocation de rejoindre l'intergroupe en devenant l'Ecole centrale de Marseille.

Elle est destinée à apporter une couverture méditerranéenne en s'appuyant sur le potentiel industriel et technologique de la région. Le choix du site pose clairement les ambitions de cette école de "grande dimension" (nationale et interna-

tionale) qui sera directement en relation avec les universités, notamment dans le secteur évolutif des laboratoires publics de recherche.

Pour sceller parfaitement cette union, de nombreux signataires ont répondu présents, à l'image du ministre de l'Education nationale, de la région PACA, du conseil général des Bouches-du-Rhône, de l'université d'Aix-Marseille, des directeurs de l'intergroupe des écoles centrales de Lyon, Lille, Nantes, de l'Ecole centrale des arts et manufactures et bien sûr, de Marseille représentée par Jean-Claude Gaudin, qui a souligné son souhait de voir représenter "très bientôt" des élèves issus de cette école, au concours Centrale-Supélec, signe évident d'excellence. EP